



ESPECIAL: "30 años, 30 destinos a los que puedes viajar con tus tarjetas Santander LATAM Pass"

¿Quiere saber cómo suena Atlanta de verdad? Con un pasaje lo puede descubrir



El saxofonista americano Bill Evans con The Vans Band All Stars ha sido protagonista en el circuito de jazz en Atlanta.

Tres visitas para disfrutar de la escena musical

The Trap Music Museum
 El Trap Music Museum es un espacio dedicado a la historia y cultura del trap, un subgénero del hip hop que nació en Atlanta. Fundado por el rapero T.I., el museo exhibe memorabilia de artistas icónicos y recrea escenarios emblemáticos del estilo de vida que inspiró este género. A través de instalaciones interactivas y homenajes a figuras como Gucci Mane y Future, el museo rinde tributo a la influencia del trap en la música y cultura contemporánea.

The Dungeon
 Conocido como el lugar de origen del colectivo de hip hop Organized Noize, The Dungeon fue el estudio donde surgieron los primeros éxitos de OutKast y Goodie Mob. Aunque en apariencia es una casa común, The Dungeon es un sitio histórico en la evolución del hip hop de Atlanta. Actualmente se encuentra abierto al público mediante visitas guiadas que permiten conocer el espacio donde nació el sonido distintivo del sur.

Atlanta Hip Hop Tours
 Recorrido por los lugares más representativos de la escena hip hop en la ciudad. La ruta incluye sitios clave como estudios de grabación y barrios donde crecieron raperos influyentes. Es una experiencia que abarca la historia, los logros y la presencia de Atlanta en la industria musical, resaltando su papel en el desarrollo del rap y trap, que ha dado fama mundial a artistas como Ludacris y Jeezy.

Atlanta es conocida como la "Capital del Sur" de Estados Unidos, una ciudad que ha sido testigo y protagonista de momentos clave en la historia. Desde el nacimiento de líderes emblemáticos como Martin Luther King Jr. hasta ser escenario de importantes movimientos sociales, su rica herencia se refleja en sitios históricos como el Centro Nacional de Derechos Civiles y Humanos y el distrito histórico Sweet Auburn, que ofrecen visitas guiadas para revivir momentos decisivos en la historia de los derechos civiles.

Pero Atlanta no solo es historia; también es el latido de la música contemporánea. La ciudad se ha consolidado como un destino musical de primer nivel, especialmente en géneros como el hip hop y el R & B. Aunque uno asocia la música con Louisiana, Nueva Orleans, artistas de renombre mundial como OutKast, Usher y Childish Gambino han emergido de esta escena, llevando el sonido de Atlanta a audiencias globales.

"Al ser una gran ciudad del sur de Estados Unidos, recibí muy temprano la influencia del blues, proveniente de zonas rurales del sur, aunque quizás no tan fuerte como en

En noviembre, la alianza entre ambas compañías cumple 30 años y lo celebra con increíbles promociones.

el delta del Mississippi, pero igualmente importante. También ha tenido una influencia duradera del jazz, que le da una característica particular al sonido de Atlanta, fusionado con el soul y el funk, creando una mezcla que perdura hasta hoy. Estos géneros impulsaron el desarrollo del R&B, rap y hip hop, con sus ritmos sincopados hasta llegar al trap en nuestros días," explica Felipe Espinosa Parra, sociólogo y magister en comunicación social, docente en la Facultad de Comunicación e Imagen de la Universidad de Chile.

Para quienes buscan vivir la escena musical de Atlanta, el histórico Fox Theatre es un lugar emblemático, ideal para disfrutar de conciertos en un entorno de gran arquitectura y ambiente clásico. El Tabernacle, una antigua igle-

sia transformada en sala de conciertos, es un espacio popular para espectáculos en vivo que abarcan desde rock hasta hip hop. El Atlanta Symphony Hall es otro destino imperdible, ideal para disfrutar de música clásica en un ambiente de alto nivel. Además, cada año el A3C Hip-Hop Festival ofrece una mezcla de conciertos, conferencias y talleres sobre la cultura hip-hop.

Beneficios exclusivos

Banco Santander y LATAM Pass celebran en noviembre sus 30 años de exitosa alianza, ofreciendo un mes de beneficios exclusivos para los socios de su programa de millas. Prepare sus tarjetas, pues desde el 18 al 24 de noviembre, habrá canjes y descuentos exclusivos. El vuelo es operado por Delta Airlines por el acuerdo de códigos compartidos con LATAM.

Usa tus tarjetas Santander LATAM Pass y obtén:

Equipaje de bodega

Viaja con equipaje adicional de hasta 23 kilos sin costo, al volar en LATAM Airlines con tus Tarjetas World Member.



Acumula Millas LATAM Pass

Comprando con tus tarjetas de crédito y podrás canjearlas por tu viaje soñado.



Salones VIP seleccionados

Olvídate del estrés antes del viaje y disfruta la espera de tu vuelo en un lugar ideal para descansar.



#30AñosSantanderLATAMPass